

Gealan wächst weiter

Richtfest für neues Logistikzentrum in Tanna

Kundenzufriedenheit nimmt beim Kunststoff-Fensterprofilehersteller Gealan-Fenster-System einen hohen Stellenwert ein. Dazu gehört nicht nur die Lieferung bester Qualität, sondern in entscheidendem Umfang auch die Sicherung von Lieferbereitschaft und -service. Aus diesem Grund errichtet das Unternehmen im thüringischen Tanna ein neues Logistikzentrum, für das Ende Juni – nach einer Bauzeit von nicht ganz drei Monaten – Richtfest gefeiert werden konnte.

Im Jahr 2001 wird Gealan Tanna unter Einbeziehung des bestehenden Lagers über insgesamt 25 000 m² überbaute Lagerfläche verfügen. Über 3500 unterschiedliche Fensterprofile und 1500 Zubehörteile werden dann vorgehalten und ab Lager lieferbar sein. Darüber hinaus sind bereits in der ersten Ausbaustufe Stellmöglichkeiten für fast 7000 Artikelcontainer vorgesehen, im zweiten Schritt für weitere 2000 Container. Zielsetzung des ehrgeizigen Projektes ist es, beginnend ab dem Jahreswechsel 2000/2001, die Kunden ausschließlich zentral vom neuen Logistikzentrum zu beliefern.

Gealan wächst weiter – und dies entgegen dem allgemeinen Branchentrend. Grundlage dieses Wachstums ist eine erhebliche Nachfragesteigerung nach Fensterprofilen. Um dieser erhöhten Nachfrage gerecht zu werden, steigt allein an den beiden Produktionsstandorten Oberkotzau und Tanna/Thüringen die Produktion an Kunststoff-Fensterprofilen in diesem Jahr um mehr als 25 Prozent im Ver-



Nach nur knapp drei Monaten Bauzeit feierte die Gealan-Geschäftsführung Ende Juni Richtfest zusammen mit Vertretern aus Politik und Wirtschaft für das neue Logistikzentrum im thüringischen Tanna
Bild: Gealan

gleich zum Vorjahr. Gealan nahm deshalb bereits im Frühjahr 2000 weitere Fertigungsanlagen in Betrieb. Die neuen Extrusionsanlagen repräsentieren die modernste Maschinenteknologie in bezug auf technische Fertigungsstandards und den Automatisierungsgrad in der Fertigung. Daneben werden die Kapazitäten der Betriebstechnik in erheblichem Umfang ausgebaut. Der Hersteller schafft damit die Investitionsvoraussetzung, um nachhaltig die Fertigungskapazität am Standort Tanna um weitere 65 % zu erhöhen.

*In diesem Jahr bereits
50 neue Mitarbeiter*

Den positiven Trend in der Firmengruppe zeigt auch die Entwicklung der Mitarbeiterzahlen in den Werken Oberkotzau und Tanna/Thüringen. Seit Anfang des Jahres hat der oberfränkische Hersteller von Kunststoff-Fen-

sterprofilen an den beiden Standorten bereits 50 neue Mitarbeiter eingestellt. Ein nicht unbedeutender Beitrag zur Schaffung neuer Arbeitsplätze in der Region und ein weiterer Schritt zur Sicherung der bestehenden Standorte Oberkotzau und Tanna.

Die Zukunft liegt nach den Worten von Roland Fickenscher, dem geschäftsführenden Gesellschafter der Gruppe, zum einen in der Entwicklung innovativer und hochwertiger Produkte und zum anderen in Sicherung und Ausbau der Lieferbereitschaft und Liefersicherheit. Auf diesem Weg will Gealan-Fenster-Systeme konsequent weitergehen – und weiter wachsen. □